

Bericht Quartal I/2021

Herr Vorsitzender, meine Damen und Herren

Ihnen liegt der Bericht zum Haushaltsvollzug im ersten Quartal des Jahres vor. Nun ist dieses erste Quartal grundsätzlich nur begrenzt aussagekräftig, weil Erträge und Aufwendungen vielfach nicht linear verlaufen. Dazu sind die wesentlichen Positionen im Bericht genannt. Zu beachten ist auch, dass bereits der erste Absatz nach den Beratungen im Haupt- und Finanzausschuss nicht mehr ganz aktuell ist.

Eine der größten Unwägbarkeiten sind wie immer der Gemeindeanteil an der Einkommensteuer und der Umsatzsteuer. Die Zahlung für das erste Quartal ist inzwischen eingegangen und liegt über einem Viertel der angesetzten Beträge. Das allerdings ist für das erste Quartal normal und deshalb leider kein Grund zur Entspannung.

Insgesamt ist zu sagen, dass im 1. Quartal keine unerwarteten Ausreißer in der ein oder anderen Richtung zu verzeichnen waren.